

## PRESSEMITTEILUNG

### **beyerdynamic erweitert Geschäftsführung mit Sebastian Strohm**

**Heilbronn, Oktober 2024** – beyerdynamic, ein Vorreiter in der Audiobranche mit 100-jährigem Bestehen, gibt mit Stolz die Berufung von Sebastian Strohm zum Co-Geschäftsführer bekannt. Ab sofort wird Sebastian Strohm die Vision und die strategischen Ziele des Unternehmens gemeinsam mit Andreas Rapp vorantreiben und neue Impulse setzen.

Herr Strohm bringt umfangreiche Expertise in der Unternehmensführung mit und überzeugt mit seiner langjährigen Erfahrung als Geschäftsführer in renommierten, produzierenden mittelständischen Unternehmen in Heilbronn und in der Umgebung. Er hat sich durch seine Strategien zur erfolgreichen Gestaltung der Unternehmensentwicklung einen Namen gemacht und wird maßgeblich dazu beitragen, beyerdynamic auf die nächste Stufe des Erfolgs zu heben.

„beyerdynamic setzt mit seinen hochwertigen und innovativen Produkten seit jeher Maßstäbe in der Audiobranche. Ich freue mich sehr darauf, dieses traditionsreiche Unternehmen zusammen mit Andreas Rapp und dem gesamten beyerdynamic-Team für die Zukunft weiterhin erfolgreich auszurichten“, sagt Sebastian Strohm.

Sebastian Strohm übernimmt seit Oktober 2024 die Verantwortung für verschiedene Schlüsselbereiche bei beyerdynamic, darunter Finanzen, Personalwesen, Produktion, Logistik, Einkauf, Recht und IT. Andreas Rapp verantwortet weiterhin die Leitung der Abteilungen Vertrieb, einschließlich internationaler Tochtergesellschaften, Marketing, Produktmanagement und Forschung & Entwicklung.

"Sebastian Strohm bringt genau die Art von visionärem Denken und Führungskompetenz mit, die wir bei beyerdynamic brauchen," betont Andreas Rapp. "Seine Ernennung ist ein wichtiger Schritt für unser kontinuierliches Wachstum und unsere Innovationskraft."

Die Hinzunahme von Sebastian Strohm im Jubiläumsjahr zeigt das Bestreben von beyerdynamic, an der Spitze der Audiobranche zu bleiben und die Standards für Qualität und Innovation weiter für die Zukunft zu setzen.

**Ausführlicher Presstext und Bild zum Download unter:**

[beyerdynamic erweitert Geschäftsführung mit Sebastian Strohm](#)

## Über beyerdynamic

Als führender Audiospezialist steht beyerdynamic seit 1924 für erstklassige und professionelle Audioprodukte, die anspruchsvolle Kunden auf der ganzen Welt begeistern. Am Standort Heilbronn wird der Großteil der Produktlinien mit viel Liebe zum Detail in Handarbeit gefertigt. In den Produktbereichen „Creator“, „Gamer“, „Work & Learn“ und „Enjoyer – Music lovers“ bietet beyerdynamic Kopfhörer, Headsets, Mikrofone, Gaming- und Home-Office-Produkte an. Sie alle verbindet eines: der unverfälschte Klang. Diesen trägt das Unternehmen seit je her über die emotionalen Bühnen der Welt, durch die inspirierenden Studios der Städte bis in die Ohren und Herzen der Menschen.

### Weitere Informationen

beyerdynamic GmbH & Co. KG

Amelie Raisch

PR & Event Manager, Global Communications

Theresienstr. 8, D-74072 Heilbronn

Tel: + 49 (0) 7131 617-160

[amelie.raisch@beyerdynamic.de](mailto:amelie.raisch@beyerdynamic.de)

[www.beyerdynamic.com](http://www.beyerdynamic.com)